Simon Deffner, seit 2008 stellvertretender Solocellist beim WDR-Sinfonieorchester, studierte bei Prof. Fans Helmerson an der Hochschule für Musik in Dresden. Dabei war seine Bewerbung quasi in letzter Sekunde in Köln eingegangen – und wurde berücksichtigt. Deffner erwiderte daraufhin scherzhaft: "Ja prima, dann muss ich jetzt ja nur noch gewinnen!" Gesagt, getan!

Mit der Orchesterarbeit hat er nun seinen Weg gefunden – und hält darüber hinaus seinem langzeitigem Klavierbegleiter Alexander Schimpf die Treue. Schimpf, Meisterschüler von Bernd Glemser, errang zuletzt höchste Auszeichnungen beim Deutschen Musikwettbewerb 2008 und beim diesjährigen Beethoven Klavierwettbewerb Wien.